



# UNIÓN INDEPENDIENTE DE EMPLEADOS TELEFÓNICOS DE PUERTO RICO

*UNIDOS Y ALERTAS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS*

## CARTA ABIERTA A TODOS LOS UIETISTAS II

En primer lugar queremos agradecer a todos el respaldo recibido en el día de hoy con el movimiento convocado de las camisas negras y el **#justicialsalarialclaroquelamerecemos**. Los tiempos han cambiado y nos hemos visto en la necesidad de alterar nuestras formas de manifestarnos y hacerle llegar nuestro sentir al patrono, con esto no queremos decir que las otras alternativas se hayan descartado, sino todo lo contrario, con esta muestra encendemos el motor de nuestra lucha.

Le informamos que no pudimos llegar a un acuerdo que satisfaga a nuestro Comité y por ende a la matrícula que representamos. Gracias a la cooperación y el esfuerzo de todos ustedes en el día de hoy logramos extender el Convenio una semana más para poder continuar así con la negociación a la cual nos debemos.

Continúen con nuestro movimiento, incluya a sus familiares y amigos a través del **#justicialsalarialclaroquelamerecemos** y que se convierta en viral en todas las redes sociales.

Todos pendientes y unidos ante la negociación de nuestro próximo Convenio Colectivo Colectivo.

Víctor A. Santiago Rodríguez  
Presidente UIET

**UNIDOS Y ALERTAS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS**